
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf 
vom 11.02.2021

Top 5 Einwohnerfragestunde

Der Schweinemastbetrieb Rohlstorf sollte nachträglich einen Bauantrag stellen. Der 
Bürgermeister prüft den Sachstand.

Herr Lucke wurde von Anwohnern am „Run`n Barg“ angesprochen, ob die Einrich-
tung einer Spielstraße möglich wäre. Der Bürgermeister erklärt, dass man gerne 
den Antrag stellen kann, er aber aus mangelnden Begründungen keine große Aus-
sicht auf Erfolg sieht.

Frau Rieckhoff teilt mit, dass ein schwarzer Passat immer im Bereich der Kurve 
„Run`n Barg“ parkt und bittet um regelmäßige Kontrolle.

Herr Homuth fragt nach einem Gehweg im Bereich des Bahnhofswegs. Der Bürger-
meister erklärt, dass ein Gehweg dort keine Priorität hat.

Herr Falke meldet, dass im Bereich der Kurve „Hauptstraße 1“ die Hecken deutlich 
auf die Fahrbahn wachsen und bittet einen Heckenschnitt zu veranlassen.


